
kusama币未来会涨到多少详细解读与mask币未来前景介绍

很多朋友在找时都会咨询kusama币未来会涨到多少和mask币未来前景，这说明有
一部分人对这个问题不太了解，您了解吗？那么什么是mask币未来前景？下面就
由小编带大家详细了解一下吧！

【9:27】【MIM发行方Abracadabra：财库有足够资产偿还坏账，将公布具体还款
计划】6月19日消息，稳定币协议Abracadabra发文称，其财库（Treasury）有足
够的资产来偿还UST崩盘期间产生的1200万美元坏账。一旦收到Terra团队关于LU
NA2.0空投规模和时间的更多信息后，Abracadabra将发布一份全面的还款计划。
Abracadabra指出，其运营财库（不包括SPELL代币）目前拥有超过1320万美元的
资产。该财库持有6619923.5枚MIM和10380153.06CRV代币。CRV代币允许Abr
acadabra提高CurveMIM-3pool上的APY，这最终确保其保持较高的MIM流动性
并保持锚定。除了运营财库之外，Abracadabra还有单独的SPELL财库以及尚未申
领的LUNA2.0。此外，鉴于目前的情况，Abracadabra决定推迟分析仪表板更新，
并发布之前的分析仪表板的修补版本。

 【9:45】【美联储理事沃勒：有必要加息75个基点，但100个基点则会冲击市场】
6月19日消息，美联储理事沃勒周六表示，美联储必须大幅调整利率，使之升至中
性水平，并进入限制性区间，以压低通胀；但若加息100个基点，则会对市场造成
不必要的冲击，就像市场会心脏病发作一样。沃勒表示，在6月政策会议不到一周
的时间里，当通胀数据逊于预期时，美联储放弃加息0.5个百分点的指导，并进行更
大幅度的加息是正确的。此外，沃勒表示，他不想造成经济衰退，他的目标是让经
济放缓。（金十）

 【10:03】【FTX宣布下架12种加密货币永续合约】6月19日消息，FTX宣布将于北
京时间6月21日22:00下架BAO、CONV、CUSDT、HUM、KIN、MCB、MER、
MTA、ORBS、ROOK、SRN、TULIP共12种加密货币永续合约。以上永续合约将
于北京时间6月19日22:00进入仅平仓模式，同时以上加密货币的现货借贷功能将被
禁用。

 【10:04】【加密艺术平台Outland完成500万美元种子轮融资】6月19日消息，位
于美国洛杉矶的新兴加密艺术平台Outland宣布已于2022年3月完成500万美元种
子轮融资。本轮融资由OKXBlockdreamVentures领投，IMOVentures、Dragon
Roark、JDACCapital参投。Outland于2022年2月上线，是首个由艺术机构、策展
人、评论家等参与创始的NFT平台。Outland首发项目方力钧NFT作品《Elemental
》系列总交易额约4000ETH，并获得OpenSea首 持续推荐。4月底，Outland发售
美国当红艺术家JamesJean的NFT作品《Fragments》，总交易额达到3700ETH。
7月，Outland将推出美国著名艺术家IanCheng的NFT作品《3Faces》。

 【10:06】【NFT初创公司Fika完成400万美元融资】6月19日消息，NFT初创公司
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Fika宣布完成400万美元融资，本轮融资由FirstRoundCapital、XYZCapital和Mo
ment领投，《切尔诺贝利》编剧CraigMazin、《无间炼狱》导演KarynKusama以
及《猎鹰与冬兵》编剧MalcolmSpellman参投。据Fika公司联合创始人兼首席执
行官AdamAltman透露，该公司将在以太坊区块链上推出NFT项目「TerriblePets
」不同于其它NFT项目，其主题由多个不同卡通动物组成，允许NFT持有者使用大
量喜剧材料来创建、分享并可能从他们自己的二次创作内容中受益。

 【10:08】【碳中和Web3协议Co2Zero将上线EOS网络EVMTrustEVM】6月19日
消息，由阿里巴巴云技术支持的碳中和Web3协议Co2Zero宣布与EOS达成合作，
将上线EOS网络官方以太坊虚拟机（EVM）TrustEVM。Co2Zero是个人碳中和NF
T和碳资产交易流通的Web3.0协议，通过区块链的技术特性支持碳足迹全生命周期
的可信记录和碳排放全要素的可信流通，比如去中心化、防篡改、溯源、全溯源。

 【10:18】【亿万富翁LeeCooperman：NFT和加密货币是“垃圾”，市场短期内
难以复苏】6月19日消息，美国亿万富翁对冲基金经理LeeCooperman认为，目前
的熊市周期不会消退，至少在可预见的未来是如此。Cooperman在接受CNBCSqu
awkBox节目采访时，除了将市场暴跌归因于全球宏观经济因素外，还抨击特殊目
的收购公司（SPAC）、NFT和加密货币，并将其称为导致市场暴跌的“垃圾。Coo
perman表示，这是熊市。我们经历了我所知道的最投机的时期之一：SPAC和诸如
此类的垃圾，Crypto和NFT。我认为短期内不太可能回到牛市。（Zycrypto）

 【10:20】【过去24小时，CryptoPunks交易数增长5倍】6月19日消息，过去24
小时，CryptoPunks交易数增长5倍，交易额增长5.4倍，地板价上涨24%，目前地
板61.75ETH。

 【10:36】【Binance高管：印度会成为区块链、加密和Web3的全球中心】金色
财经 报道，Binance全球情报和调查副总裁TigranGambaryan最近透露了该公司
在印度市场的发展计划，他表示印度社区对Binance区块链学院内容的兴趣增加，B
inance希望通过适当的教育鼓励明智和深思熟虑地参与印度数字资产生态系统，目
前已推出一系列以印度市场为中心的教育计划，印度可以成为区块链、加密和Web
3人才的全球中心，而实现这一目标的方式应该包括为初创公司创造一个培育和成
长的环境，以满足印度客户的需求。（businessworld）

 【10:48】【观点：存放在交易所的比特币占比有所下降，表明投资者短期内不打
算出售】6月19日消息，CoinDesk发推称，GlobalXETFs数字资产主管AdamSze
近日表示，自2020年3月以来，在交易所持有的比特币比例实际上有所下降。这表
明投资者至少不打算在短期内出售比特币。

 【10:54】【乌克兰加入欧盟区块链合作组织EBP】金色 财经 报道，据recentlyhe
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ard消息，乌克兰已加入欧盟区块链合作组织EuropeanBlockchainPartnership(EB
P)，该组织是欧盟跨境公共服务项目，由27个欧盟成员国组成。不过，乌克兰目前
尚不是欧盟国家，据乌克兰数字化转型部透露，他们将担任EBP观察员，之后再成
为该组织的正式会员，通过额外的区块链合作提供跨境政务服务，例如教育证书/文
凭和身份证明、难民/庇护登记和援助等。

 【11:13】【中国唱片集团推出数字藏品】金色 财经 报道，据中国唱片集团公众
号，中国唱片集团推出《黄河大合唱》数字藏品，这是一张编号为M-001的黑胶唱
片，是我国第一张中密纹唱片，1958年由中国唱片研制成功，其中收录了中国人民
解放军总政歌舞团演唱的《黄河大合唱》中的曲目。

 【11:29】【以太坊市值跌破1200亿美元关口】金色 财经 报道，据CMC最新数据
显示，以太坊市值已跌破1200亿美元关口，本文撰写时为115,745,175,389美元。
当前ETH价格已跌至963.33美元，流通供应量为121,223,422ETH。

 【11:41】【Otherdeed总交易额突破30万枚ETH】6月19日消息，据OpenSea数
据显示，YugaLabs元宇宙项目Otherside虚拟地块Otherdeed总交易额已突破30
万枚ETH，截止目前为30.06万枚。另据NFTGo.io数据显示，当前Otherdeed美元
交易额达到9.92亿美元，市值为8.0989亿美元，地板价为2.2ETH。

 【12:03】【金色午报|6月19日午间重要动态一览】7:00-12:00关键词：Otherde
ed、MakerDAO、Abracadabra1.Otherdeed总交易额突破30万枚ETH；2.Make
rDAO关闭其AAVE-DAI直接存款模块；3.Binance高管：印度会成为区块链、加密
和Web3的全球中心；4.MIM发行方Abracadabra：财库有足够资产偿还坏账，将
公布具体还款计划；5.瑞士SIXSwissExchange推迟加密服务部门SDX的推出；6.美
联储理事沃勒：有必要加息75个基点，但100个基点则会冲击市场；7.乌克兰加入
欧盟区块链合作组织EBP；8.以太坊市值跌破1200亿美元关口。

 【12:21】【全网DeFi抵押借贷24小时清算量达1.2亿美元】6月19日消息，据欧科
云链链上大师数据显示，过去24小时全网DeFi抵押借贷清算金额共计1.2亿美元。
其中，DeFi借贷协议Liquity的清算量占比近50%，为6146万美元，其次分别为Co
mpound（3116万美元）、Aave（2496万美元）。

 【12:33】【孟加拉国央行将研究引入CDBC的可行性】6月19日消息，孟加拉国财
政部长AHMMustafaKamal表示，作为该国2022-2023财政年度预算的一部分，孟
加拉国央行计划对引入央行数字货币（CBDC）的可能性进行可行性研究。Kamal
表示，全球许多国家都在研究CBDC，将其视为具有风险的私人数字货币的可行替
代品。他指出，随着孟加拉国互联网覆盖率和电子商务行业的增长，有必要考虑这
一替代方案，并补充说CBDC的主要目的是促进虚拟交易，鼓励创业企业和电子商
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务业务。（CoinGeek）

 lishuchen ? 2020年8月7日 am11:07 ? 研究 ? 阅读 180

 2020年上半年有两种项目：一种是跟DeFi相关的，另外一种是其他项目。

 不少DeFi项目都出现了让人拍断大腿的行情，涨幅少则几倍，多则百倍千倍。

 Uniswap、跨链、云存储、ETH2.0等各种热点层出不穷，2020年下半年是热点高
度集中爆发的时期，我们能否从中找到机会？

  「 Filecoin（云存储赛道） 」 

 Filecoin是IPFS协议的存储层和激励层。IPFS是一种点对点的分布式文件系统，被
大家称为下一代去中心化互联网底层协议。

 2017年的7-9月份Filecoin通过ICO的形式募资（公募和私募）了2.57亿美金，红
杉资本等顶级投资机构参投。项目发展一波三折，经过了数次跳票，主网即将上线
。

 如果没有意外，Filecoin主网将会在8月31号至9月21号这个时间区间上线，矿工
可以通过提供存储空间，以有效存储作为算力，参与网络治理，竞争区块打包权获
取代币奖励。

 8月12日，Filecoin将开启全球矿工大赛，此次竞赛将有超过400万FIL的奖励分发
，按照目前期货价格来算，高达1.8亿美金。

 作为既有区块链技术能力，又有落地应用，同时又被市场热捧的项目，Filecoin无
疑是2020年最大的机会。

  当然在Filecoin这条赛道上，陷阱和机会一样多。 

 参破Filecoin投资，从中找到机会。

 除了Filecoin以外，Filecoin主网的上线可能也会带起云储存赛道的热度，和云存
储概念相关的项目或许会出现上涨。

  「 波卡（跨链赛道） 」 
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 波卡是由以太坊前首席开发官Gavin Wood提出的多链交互架构，主要解决的是链
间信息孤岛的问题，并提供跨链的基础设施，并使链与链之间能够以安全和去信任
的方式进行信息交流。总而言之，波卡是一种网络协议，允许任意数据通过区块链
传输。

 和Filecoin一样，波卡也出现了延期，项目原本计划于2019年上线，在主网上线之
前团队先推出了未经代码审计的波卡姊妹链Kusama，让开发人员在上面进行各种
实验。之前波卡重点的进展主要是在生态发展和项目推广上，在全球各地举办Mee
tup（讨论会议）。今年上半年通过了代码审计，主网也在大家的等待中上线了。

 波卡项目具有很大的创新性，有以下这些特性：

 波卡的特性

 波卡近期上线了火币、OKEx等主流交易所，又在7月24号进行30.2万个DOT的众
筹。目前全功能主网上线的六大阶段（PoA、NPoS、治理、移除Sudo、支持余额
转移和核心功能）已经进行到治理阶段。

 下面会由公众投票发起的运行时升级将Sudo从波卡中移除，网络便由代币持有者
掌控。

 此外，波卡8月18日将开启转账功能，这距离全功能主网又迈进了一步。波卡后续
会进行平行链插槽的拍卖，拍卖完成后很多平行链将通过插槽连接到波卡上。

 波卡主网的上线，是区块链发展的一个重要里程碑。跨链协议将为更多的项目带来
新的拓展方式，也能够和其他项目的信息进行交换，使智能合约跨链调用成为可能
。 对项目来说是个重大的利好，将会带来一个通过链间消息传递进行交互的丰富的
区块链生态系统。 

 一键发链的模式，让构建公链不再变得那么困难，因此我们也可以想象得到，这将
比以太坊一键发币更有创新性，能够解决更多的应用场景问题。

  波卡后续的机会还很多，除了波卡项目本身外，还可以在波卡平行链生态找到机
会，比如现有的ChainX、Edgeware等等，后续还可以参与到波卡的新平行链。 

  「 Cosmos（跨链赛道） 」 

 Cosmos是Tendermint团队推出的一个并行网络，使用Cosmos可以使各个区块链
完成交易互通。Cosmos和波卡一起并称为“跨链双雄”，主网在2019年3月份成
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功上线。

 Cosmos在6月份进行了挑战激励网的活动，为后续跨链协议的实际应用打好基础
。又在7月份开启了星际之门的更新，项目也迎来了利好。

 Cosmos一直在开发IBC 1.0协议，之前团队内部的问题在2月份爆发后，项目创始
人离开了Cosmos创办新项目，因为不是项目核心成员，所以对整个项目影响不大
。经过后续的重组，团队没有内耗的情况，IBC 1.0协议的开发速度也加快了。

 Cosmos IBC 1.0开发进度

  Cosmos的核心跨链协议 IBC 1.0即将上线，目前IBC 1.0的开发已经完成82%。
IBC 1.0的完成将真正使Cosmos的中心和分区连接起来，在链间信息传递技术上有
所突破。

 IBC 1.0是Cosmos最核心的开发点，目前Cosmos的分区和中心因为跨链协议还未
完成，只能够独立运行。很多项目的发展都受限于IBC
1.0，跨链协议未完成，像Cosmos上的资产跨链项目IRIS就无法解决后续的进展。

  「 Waves（公链赛道） 」 

 Waves是一个可定制代币的，十分易用的区块链平台。用户在申请Waves账号后
，可以非常方便地完成发行代币和上市工作。

  Waves在过去开放了Waves协会，为整个生态提供有效的治理。2020年还将推出
一种可以将任意区块链与外界连接的数据协议，未来将在生态中应用。 

 Waves正在构建的链间DeFi

  Waves正在构建链间DeFi。它能够使DeFi产品在所有链上访问，并通过多元化的
资产组合来保护DeFi产品。 Waves推出的第一个链间DeFi产品将是Neutrino，可
移植到不同的链上。Waves也正在实施下一步计划，制定Waves 2.0愿景。

 Neutrino Dollar是一种算法稳定币，与美元挂钩，并由Waves的PoS网络所支持
。所有Neutrino代币都保存在智能合约中，用户可以随时将其WAVES发送到智能
合约并将其换成Neutrino。

  「 Enjin（ 游戏 赛道） 」 
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 Enjin是创立于2009年的在线 游戏 创作平台，直到2017才成立Enjin Coin，开始
设计并创建一个可用于交易、管理和分发虚拟商品的数字平台，解决传统 游戏
平台中心化、资金不透明和各种 游戏 代币不统一等问题。

 Enjin被大家所熟知的除了 游戏 还有就是通过ERC-1155铸造的各种NFT。

 用ERC-1155铸造的NFT

 NFT是一种非同质代币，简单来说就是两个代币是独立存在，并有所不同，比如20
17年很火的各种不同形状和属性的每只加密猫就是一个NFT。

 但是以ERC-721为代表的加密猫市场使用率过低，而以Enjin ERC-1155为代表的N
FT在逐步开拓市场，越来越多的项目方选择使用ERC-1155发行NFT。

 ERC-1155类型的NFT可以批量进行操作，在铸造完成之后还可以进行销毁，取回E
njin代币。

  目前NFT市场还未真正爆发，币安近期的IEO也推出跟NFT概念相关的项目，Enjin
又是属于NFT领域中的龙头，所以很很多的机会。 

 目前全球 游戏 市场的收入每年都在快速增长，据专业数据分析，现在 游戏
市场的收入已经超过1500亿美金。而区块链 游戏
这条赛道却还未爆发，Enjin在全球拥有2000万的用户、 游戏 的生态内容也在稳定
发展，为开发者提供的开发工具也已经完善，所以Enjin在NFT市场爆发后的表现将
会很有想象空间。

  「 Nexus Mutual（DeFi衍生品） 」 

  Nexus Mutual是以太坊互助保险，通过全权委托来共同分担风险。 和我们目前
使用的支付宝“互相宝”有点类似，将用户的保费集中放在资金池里，遇到理赔时
，审核通过后用户将可以从资金池中获得一定的赔偿金。

 7月份Nexus Mutual引入Pooled Staking，这是上线以来最大一次升级，重新设
计质押系统。此次的升级，将减少了使用者质押代币的学习成本，鼓励用户加大质
押NXM，提高风险评估员的收益和使用更公平的分配方式，缩短NXM质押的锁定
期限。

 Nexus Mutual 购买保险界面
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 任何人可以质押NXM成为风险评估员，风险评估员可以评估某个智能合约安全性
，可以利用NXM保证金同时质押多个智能合约并从中收取质押合约的奖励。

  作为当前DeFi保险的头部项目，Nexus Mutual主要是为DeFi协议提供投保服务
，特别是因为近期的YFI系的流动性挖矿，受到了国内投资者的热捧。 

 近期的升级刺激风险评估员提高了NXM质押率，用户的智能合约写入的保单越多
，也越能够为用户提供更好的保护。

  「 Zcoin（匿名赛道） 」 

 Zcoin是使用零知识证明，采用熔铸和取回的方式隐藏交易者之间联系的匿名币。
项目上线于2016年，代币的总供应量2140万，产出和减半周期与比特币一样为4年
。使用了MTP (梅克尔树证明算法)来均衡矿工算力。

 Zcoin在上半年最主要的工作是进行Lelantus协议的开发，推出去中心化的项目众
筹系统来筹集资金开发Zcoin的一些应用。 目前还在讨论是否要改变Zcoin共识机
制的问题，官方近期在推特发起投票想更改Zcoin的名字，目前有超50%以上的推
友表示支持。 

 减半前与减半后XZC挖矿代币分配详情

 Zcoin采用的是PoW+PoS机制，将在今年9月份进行减半。减半后每个区块奖励将
由25个XZC减少为12.5个XZC。

 Zcoin在区块奖励分配时主要考虑了：
为开发和研究提供可持续资金，通过矿工和Znodes节点确保社区的持续增长。 除
了减少项目代币的流通量外，还将对项目开发进展有积极作用和让更多的用户参与
到Znodes节点的建设，维护Zcoin区块链安全运行。

 Lelantus协议与其他协议技术对比

  Zcoin的Lelantus协议即将上线。 从上表中也可以看出，Zcoin从最初始协议到最
终协议，它的匿名技术和性能一直在改进。

  Lelantus将提供更强的匿名性，除了证明尺寸外，批量验证还可以有效降低验证
时间。 

 Lelantus在所有维度中表现都很好：提供高度匿名性，良好性能和很小的证明尺寸
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，依赖于成熟密码学。因此Lelantus的成功上线对项目来说将是个很大的进展。

 据Zcoin的官方人员透露，Lelantus最迟于9月份部署完成。但可能由于今年疫情
影响，项目进展会有所延期。对于投资者来说，提前知道项目重大进展提前布局是
一个不错的选择。

 「 Curve Finance（DeFi赛道，未上线） 」

 DeFi Pulse上Curve Finance的锁仓状况

 DeFi稳定币交易平台Curve Finance目前的锁仓已经高达2.188亿美金，仅排在Ma
ker、Compound、Synthetix、Aave、Balancer和InstaDApp后面，呈稳定增长
的趋势。流动性挖矿给其他DeFi项目带来了爆炸性增长，像Compound就主导了
整个市场，Curve只能零散的瓜分一小块份额。

 CRV的总量随时间的增长情况

 Curve将发行代币，发起流动性挖矿，争夺市场份额。不过，目前挖矿方式尚未确
定，代币发行时间和售价也暂未确定，或于近期举行。

 通过Curve Github的资料显示，CRV是一种通胀型代币，总供应量为10亿，第一
年通胀率最高，最后代币会增长到33.3亿。

  Curve.finance创始人Michael Egorov表示：CRV将是治理型代币，投票时需要
进行锁定。代币不仅可用于流动性挖矿，也可以用于激励Curve
DAO（去中心化自治组织）认可的任何有益于生态的行为。 

  「 NEAR（公链赛道，未上线） 」 

 NEAR是做分片技术比较有名的公链，分片解决方案称为夜影协议（Night Shade
），但是NEAR不是分片链的结构，并不是采用波卡和Cosmos那种模式。NEAR的
分片技术解决了拓展性问题，未来在Dapp和DeFi领域将有所作为。

 Near公布了经济模型，初始发行量10亿，通胀率5%。近期也和Chainlink合作，
为NEAR开发者提供去中心化的预言机服务。

 NEAR与几大公链延展性和灵活性对比

 NEAR是分片赛道的项目，目前PoA主网已经上线，将于8月份募资，目前暂未得
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知具体信息。主要的机会在于以太坊2.0 2-3年的空窗期，以太坊2.0将在2020年底
开启“0阶段”，在2021年开启“1阶段”，在2023年开启“2阶段”，进程十分
缓慢。

 因此NEAR可以利用自身结构上的优势，降低以太坊开发者的门槛，让开发者选择
在NEAR上进行Dapp部署。可以在以太坊2.0出来之前，抢占市场，生态做的好的
话，在公链赛道里还能够有一席之地。

  「 SKALE（公链赛道，未上线） 」 

 SKALE是Layer2网络的明星项目，新一代的测链主打项目。

 项目由SKALE实验室创建，愿景是推动去中心化的Layer
2扩展网络，并且兼容以太坊Layer
1链上运行的Dapp，以高速和低成本在安全去中心化的的layer
2中运行智能合约。SKALE目前生态上有几十个Dapp，最主要的是DeFi和 游戏
这方面的Dapp。在Loom Network不再强调对 游戏 支持后，很多Dapp 游戏
会迁移到SKALE上面。

 8月17号将进行荷兰式拍卖，项目在此之前已经融资1710万美金。

 目前如此火热的DeFi项目每次操作都会受限于以太坊的性能和高手续费的问题，而
SKALE这个项目却是这些问题的解药。SKALE可以以低成本

  中共中央、国务院印发《国家标准化发展纲要》
文件提及加强区块链领域标准研究  

  据新华社今日消息， 近日，中共中央、国务院印发了《国家标准化发展纲要》（
以下简称“纲要”），并发出通知，要求各地区各部门结合实际认真贯彻落实。《
纲要》指出，加强关键技术领域标准研究。在人工智能、量子信息、生物技术等领
域，开展标准化研究。在 两化融合、新一代信息技术、大数据、区块链、卫生
健康 、新能源、新材料等应用前景广阔的技术领域，同步部署技术研发、标准研制
与产业推广，加快新技术产业化步伐 。研究制定智能船舶、高铁、新能源 汽车
、智能网联 汽车 和机器人等领域关键技术标准，推动产业变革。适时制定和完善
生物医学研究、分子育种、无人驾驶等领域技术安全相关标准，提升技术领域安全
风险管理水平。 

  华为金融数字化转型首席顾问：5G消息及数字人民币等将改变支付方式和形态  
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  据移动支付网消息，华为金融数字化转型首席顾问周涛近日在“第十届中国支付
清算论坛”上演讲时表示：有很多种技术会应用于支付清算领域， 华为认为有五项
关键技术将会应用于支付清算领域，并改变支付的方式和支付的形态，包括5G消息
；数字人民币；鸿蒙系统；云、大数据、AI；监管 科技 。  

  北京将启动数字人民币系列试点活动  

  据北京日报消息，北京市将于近期启动“‘京彩’惠民生 数字嘉年华”数字人民
币试点活动。本次活动将聚焦交通出行场景，支持在京消费者通过优惠券发放方式
享受数字人民币支付优惠。首期推出“‘京彩’通行”活动，支持消费者领取数字
人民币乘车券，体验1分钱乘公交/地铁出行。  

  人民银行将继续稳妥有序推进重点应用场景建设，保障北京冬奥会赛事期间相关
人群能够获得安全、便捷、稳定、高效的数字人民币服务；同时围绕“‘京彩’惠
民生”主题， 探索 在生活缴费、通信服务、出行停车等领域推出更多试点活动，
让在京消费者享受更多数字人民币“京彩”。  

  中国银行研究院副院长：数字欧元可能导致他国货币被替代  

  中国银行研究院副院长钟红和南开大学经济学院博士研究生马天娇在《中国外汇
》2021年第19期撰文《数字欧元的发展前景与挑战》，文章指出，数字欧元可能
带来 三个挑战：一是隐私保护和限制非法金融活动之间难以寻求平衡、二是欧元区
内技术知识、基础设施、法律环境和偏好存在较大差异、三是对金融监管体系提出
了新的要求 ；此外数字欧元会有 四个潜在影响：一是增加商业银行“数字化挤兑
”风险、二是数字欧元的出现可能导致他国货币被替代、三是改变货币政策传导机
制，提高货币投放效率、四是短期难以撼动美元霸权，长期将加剧国际货币的竞争
。  

  麦肯锡：CBDC和稳定币或将以某种形式共存  

  10月11日消息，咨询公司麦肯锡发布年度《全球支付报告》，其中阐述了稳定币
和CBDC的发展情况。 报告指出，稳定币和CBDC的共同进化将对 社会
产生直接影响，这两类货币或将以某种形式共存。  

  随着私营公司和货币管理机构开始以更主流的方式发行稳定的加密货币，
人们对加密货币的思考正从一种潜在的价值存储工具转变为一种金融交易工具。
麦肯锡指出， 在这个发展过程中，政府
（例如中国央行通过直接控制货币政策施加更大影响）、 私人机构
（例如美国的电商或社交媒体巨头或会使用稳定币执行部分用户交易）或 行业
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（例如基于使用忠诚度的稳定币） 都会发挥一定作用。  

  美国SEC专员：真正的去中心化项目对加密监管构成挑战  

  美国财长：美国突破债务上限可能导致经济衰退  

  据金十10月10日消息，美国财长耶伦表示，美国突破债务上限可能导致经济衰退
。预计国会将批准美国采纳全球最低税率提议。  

  瑞士非营利智库2B4CH启动“联邦大众倡议”，提议央行持有BTC作为货币储备
资产  

  10月10日，区块链 科技 公司Blockstream首席执行官Adam Back转发了瑞士非
营利智库2B4CH的推文。根据该推文显示，2B4CH正在启动一项“联邦大众倡议
”（Federal Popular Initiative）， 提议央行除了将黄金作为货币储备资产之外，
将BTC也添加作为当地货币储备资产。 根据相关内容显示，目前瑞士《联邦宪法》
第99条第3款中规定瑞士货币储备资产中有一部分应以黄金形式持有，拟议的新提
案希望将这条规定调整为“瑞士货币储备资产中有一部分应以黄金和比特币形式持
有”。 

  澳大利亚加密基金CEO：超级基金和金融咨询行业进入加密领域是不可避免的  

  10月11日消息，澳大利亚加密货币基金Monochrome首席执行官Jeff Yew预测，
超级基金和财务顾问将会对加密行业进行大量投资，但前提是需要做更多工作来教
育投资者并更好地监管新兴资产类别 ，在数字资产世界，信息太多，错误信息也很
多，需要弥合传统金融世界与新兴数字资产领域之间的知识鸿沟。未来，超级和金
融咨询行业进入加密领域是不可避免的。 

  The Block创始人称自己会非常小心NFT承诺的“被动收入”  

  The Block创始人Mike Dudas今日在推特上发文称：“ 我会非常小心NFT承诺的
、持有NFT就能有被动收入这件事，这种感觉就像是每天给你10根香蕉奖励。NFT
看起来很像证券，如果市场价格受到股息支撑（在大多数情况下似乎是这样），那
么就会存在大量监管风险 。” 

  简讯  

  据摩根溪联合创始人Pompliano透露，BTC链上单日结算量在10月6日达到310亿
美元，创下 历史
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新高，也意味着自2020年初以来，BTC网络单日结算量增长了约40倍。  

  数据显示，BTC短线上涨，突破56000美元关口，现报56015.78美元，日内涨幅
达到1.2%，行情波动较大，请做好风险控制。  

  10月11日消息，据行情显示，目前比特币价格为55748美元，自2021年初以来增
长了约90%。这意味着自年初以来，比特币的投资回报率表现优于黄金、白银、苹
果、微软、Facebook和特斯拉等。  

  波卡周报消息，Kusama第11次插槽拍卖将于10月13日结束。  

  10月11日消息，去中心化期货交易平台 Futureswap 宣布其 V4 版本上线以太坊
Rinkeby 测试网上的扩容网络 Arbitrum。  

  10月11日消息，日本央行9月季度调查显示，75.7%的家庭表示他们从未听说过央
行数字货币，今年3月调查时为76.2%。  

  近日芝加哥加密货币初创企业Decasonic宣布推出2000万美元的首发基金，将投
资于区块链、数字资产、去中心化金融、 游戏 、NFT和其他领域。  

  据Bitcoin.com消息，尼日利亚中央银行（CBN）行长Godwin Emefiele在周四证
实，该国即将推出的数字货币eNaira将“在几天后”推出。eNaira将使尼日利亚成
为“非洲首批采用本国货币数字化的国家之一。”  

币圈熟悉MeMe的人都知道Shib Inu，即柴犬币，以年暴涨24万倍而闻名，虽然几
个月以来从高点阴跌80%，但近几日又开始暴涨，短短几天上涨超过了30%，Shib
发生了什么、背后有怎样的故事？

 先简单介绍Shib诞生及发展 历史 的关键时间点及重大事件：

 1、Shib是运行于以太链上的虚拟币，诞生于2020年8月，初始发行量为1000万亿
；

 2、2021年5月9日，受马斯克推文正在寻找一只柴犬的影响，柴犬币一日内暴涨近
1200%，迅速从不名一文的垃圾山寨币变成全球涨幅第一的加密货币；

 3、2021年5月13日，币圈著名人物、以太坊创始人V神向印度新冠病毒救助基金
捐赠50万亿SHIB代币；
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 4、2021年5月17日，V神销毁45％的柴犬币SHIB币。

 大家对柴犬币可谓毁誉掺半、褒贬不一，有人认为其一钱不值，但Shib Inu社区一
直在持续不断地推进Shib生态建设，热爱Shib的人们也在采取各种措施，促进Shib
的发展和币价的提升。

 请看Shib发展正在发生的如下一些事实：

 1、Shib
Inu拥有自己的交易平台，试图通过去中心化的交易系统建设富有生机活力的shib
ecosystem；

 2、无数的企业主及Shib爱好者通过燃烧Shib活动，减少Shib总量，提高其稀缺属
性，比如：

 3、Shib持有者不断增加，最新WhaleStats数据显示，Shiba
Inu持有者数量已经超过110万，创 历史 新高；

 4、近期，Shiba Inu 开发者 Shytoshi Kusama 宣布与一家名为 Welly’ s
的意大利快餐店合作，Wellys 进行了全面的品牌重塑，将 Shiba Inu 的 LOGO 柴
犬作为新的吉祥物，采用了新的口号，并调整了菜单和营销策略；另有一些零售商
店也在考虑把Shib作为支付货币；

 5、数月来，Shib社区在推动罗宾汉交易市场（Robinhood Markets）上线Shib
，签名已经超越55万，大家对此充满信心和期待；罗宾汉CEO虽然不予承认，但商
业新闻网站ZeroHedge发推说，罗宾汉最快可于二月份上前Shib。

 以上不构成投资建议，是否购买Shib由各位看官自行决定。可以透露一点，老吴看
好Shib的将来，手里持有超过一亿枚Shib，不多，准备持币五年，且看风起云涌、
静待雨落花开，权做生活的乐趣。

kusama币未来会涨到多少的介绍就聊到这里吧，感谢你花时间阅读本站内容，更
多关于mask币未来前景、kusama币未来会涨到多少的信息别忘了在本站进行查找
喔。
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